

やると！中総体！



明後日からよいよ中総体が始まります。この大会は、運動部として活動してきたことの集大成です。もちろんまずは目標は勝利です。しかし、実際には結果は後から付いてくるものです。自分のやつた練習をこれまで続けてきたことを出し切ることを大きな目標として、頑張ってください。

試合では、どんなことが起るかわかりません。しかし、そなための練習をこれまで続けてきました。自分達の今までやつてきた練習を信じましょう。メイトを信じましょう。



信じて、ひたむきに



先生を信じましょう。
同じ中学生との対戦です。業団やプロと試合をするわけではありませんが、所属する部の応援に燃えましょう。中学時代にしかできない、一心不乱の応援をしましょう。

対戦する相手がいるから試合ができる。試合ができる喜びを感じ、相手に敬意を払い感謝を胸に持つて戦いましょう。

そして、頑張つたむきに、ベストを尽くしてください。

今年も一般生徒の応援はでき

ませんが、所属する部の応援に燃えましょう。中学時代にしか

できない、一心不乱の応援をしま

しょう。

そして、頑張つたむきに、ベ

ストを尽くしてください。

選手の皆さん、健闘を心から

お祈りします!